

# あるくのだいすき どんどん ゆこう！！

## IN 吉田山

活動日時：3月1日（土）

活動プログラム：

午前	集合・あいさつ	おはよう！なんだか天気不安だね～><！みんなの元気で お天気も晴れにしちゃおう！！
	くれよんビンゴ 冒険	今日は自然のビンゴ！どこにあるのかなあ…見つからない。 どんどん先に進もう！ あっ！どんぐりやまつぼっくり、たくさんの自然の落し物！
	お昼ごはん	たくさん歩いたからお腹はペコペコ…。吉田山の山頂でご飯にしよう！
午後	自然遊び くれよんビンゴ	お腹もいっぱいになって、元 気も100倍！たくさん体を動か そう！秘密基地を作ったり、お にごっこをしたり、おやつを作 ったり…。自然の中の遊びは無 限だね！
	まったね～	最後は下山しよう！ 雨がふってきても合羽を着た らへっちゃらだね！ 最後の最後までみんなで遊ん で楽しかったね！ また来月も楽しく活動しよう！



### <全体感想>

今月は吉田山を軽登山しました。ただ山を登るのではなく、道中でたくさんの自然に目を向けて欲しいと思いネイチャービンゴ『くれよんビンゴ』も取り入れました。活動を通してみんなの活動に対する意識が変わったなあ、と強く感じました。今回のくれよんビンゴでも全員が見つめよう！と必死になる姿、また自然物の形の不思議さや、葉っぱの表と裏での色の違いの発見、新しい木の実の発見を自らみんなに報告していました。自然遊びでも、誰が言わずとも、お兄ちゃんお姉ちゃんが年下のお友達のことを思いやり、遊びを考えたり手を貸したりしていました。リーダーがいなくとも、みんなで遊びを考え楽しいものとしていました。普段は舗装されている“綺麗な道”を歩いています。しかし、山の中は“でこぼこ道”ばかりです。歩き慣れていないだけにこけたりつまずいたりしていましたが、その場所でたくさん走って、木登りして、茂みに入って、体を動かすことによってだいぶ慣れた様子で身のこなしが良くなっていました。みんなが活動を楽しめるものにしていく姿、そして自然の中でのびのびと体を動かす姿が、キラキラと輝いていました。（濱野 かおる）